

SPENDET Pfand für ISABELLA

4. Oktober 2025



Wir, die Jugendmannschaften des TUS Glane, helfen Isabella. Das zehnjährige Mädchen aus Bad Iburg hat einen unheilbaren Hirntumor und braucht dringend eine kostenintensive Behandlung. Am Samstag, den 4. Oktober sammeln wir Pfandflaschen/Kisten, deren Erlöse direkt an Isabella gehen.

Macht alle mit und stellt eure Pfandflaschen am 4. Oktober ab 9 Uhr gut sichtbar auf euer Grundstück, damit wir sie einsammeln können!



Wir danken Getränkehandel Lauwerth und dem Edeka Steiner für die Unterstützung.